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O
nas Redes Sociais continua
sendo investigado e ações
já estão sendo executas em
conjunto com a Secretaria
de Turismo (SETUR BA),
Associação Brasileira da In-
dústria  de Hotéis - BA
(ABIH), Grupo Especializa-
do de Repressão aos Cri-
mes por meios Eletrônicos
e Delegacia do Turista (DEl-
TUR). 

“Vão ser capacitados
pelo menos uma pessoa de
cada hotel para saber como
agir e informar turistas de
como identificar a página ori-
ginal do estabelecimento. É
preciso alertar as pessoas
que isso está ocorrendo e que
fiquem atentos no sentido de
ligar para o hotel, identificar
outra página, saber se aque-
le hotel realmente trabalha
com transferência, cartão,
cheque e evitar as fraudes.
Mas a denuncia foi realizada
pelos próprios hotéis, ainda

Caso das Páginas
e perfis falsos em
cerca  de 15 ho-
téis em Salvador,
Lauro de Freitas e
Mata de São João

não temos nas delegacias
denúncia de pessoas  preju-
dicadas”, explica Marita Sou-
za, delegada da Deltur.” 

Para discutir o caso, ,
no último dia 16 foi realiza-
da uma reunião na SETUR-
BA, representada por Bene-
dito Braga e Jorge Ávila
.Além deles participaram
 Luciano Lopes presidente
 da  ABIH-BA, o delegado
João Roberto Cavadas do
GME e a delegada  Marita
Souza da DELTUR. Estive-
ram presentes também re-
presentantes de hotéis as-
sociados da ABIH-BA.

 Na reunião foram rela-
tados alguns casos de per-
fis do instagram fakes, bem
como  apresentadas orienta-
ções práticas em caso de
situações similares. “Cria-
mos um grupo de trabalho
entre a SETUR, ABIH-BA e
Polícia Civil da Bahia com a
finalidade de traçarmos um
plano de atuação estratégi-
co e institucional e elaborar-
mos uma cartilha de orien-
tação,  para todos os hotéis
da Bahia a respeito destes
crimes. Esta situação não
pode prejudicar os hotéis
pois o número de casos é
muito pequeno e restrito aos

Hotéis se organizam para evitar golpes em Redes Sociais
perfis do instagram”, comen-
ta Luciano Lopes.

 De acordo com a As-
sessoria de Comunicação da
Setur, os prejuízos causa-
dos foram de imagem e tam-
bém para os clientes, tendo
em vista que em alguns ca-
sos chegaram a realizar ven-
das e sorteios de pacotes
promocionais nos mesmos
moldes realizados pelas pá-
ginas oficiais destes estabe-
lecimentos, conforme rela-
tos durante a reunião.

 A capacitação para o
setor hoteleiro será para que
 seus representantes te-
nham noções básicas de
como conduzir os casos de
invasão dos seus perfis, que
será ministrado pelo GME.
Benedito Braga, juntamente
com o presidente  da ABIH,
Luciano Lopes, serão res-
ponsáveis por formar o gru-
po para o curso. O diretor
Jorge Ávila   fará a interlo-
cução  entre o trade turísti-
co e a Deltur, bem como a
formação de um grupo de
trabalho, para que os casos
cheguem mais rápidos ao
Grupo Especializado. 

 Os executivos dos ho-
téis ressaltam, que neste
momento de retorno às ati-

vidades, depois de seis me-
ses parados por conta da
Covid 19, as redes sociais
se tornaram ferramentas
imprescindíveis para traba-
lhar e captar clientes, tendo

Com a retomada dos
vôos partindo ou chegando
de Salvador, o Aeroporto da
capital baiana já começa a
vislumbrar novos horizon-
tes para os próximos
meses – ainda que com
algumas indefinições por
parte das companhias
aéreas – de olho principal-
mente no verão, que
costuma atrair um bom
número de turistas para a
cidade, uma das mais
procuradas por brasileiros
e estrangeiros na alta
estação.

Desde julho, quando
houve a retomada, até
agora já são 20 destinos
em operação, sendo 19
domésticos – entre eles
São Paulo, Rio de Janeiro,
Recife, Belo Horizonte e
Porto Seguro – e um
internacional (Lisboa). A
partir de sexta, com o
início dos voos da Voepass
(antiga Passaredo) para
Ribeirão Preto, esse
número sobe para 21. Já
em novembro, a quantida-
de chega a 22, com o
início dos voos para
Goiânia, através da Gol
Linhas Aéreas.

Além disso, o próximo
bimestre ainda reserva
outras novidades, pois as
três maiores companhias
aéreas vão reforçar suas
frotas para os 19 destinos
que já tem ligação direta

Aeroporto de Salvador vive boa
expectativa para os próximos meses

com Salvador. A partir de 5
de outubro, a Azul retoma-
rá a rota entre Salvador e
Vitória da Conquista,
voando seis vezes por
semana entre as duas
cidades. A aeronave pousa
na capital às 14h35 e
decola rumo à Conquista
às 16h45. Já a Latam vai
adicionar na sua malha um
quarto voo diário entre o
Salvador Bahia Airport e o
Aeroporto de Guarulhos,
na capital paulista.

Ainda no mês que
vem, todos os voos regio-
nais da Gol (operados em
parceria com a VoePass)
para como Maceió,
Aracaju, e Porto Seguro
serão diárias. As partidas
para Barreiras, Petrolina,
Natal e João Pessoa
ganharão uma frequência
adicional e passarão a
acontecer quatro vezes na

SETOR
Funcionários de estabelecimentos serão capacitados para instruir os turistas
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A requalificação da Ave-
nida Joana Angélica, inicia-
da em agosto deste ano,
está com 20% das interven-
ções concluídas. A iniciati-
va visa modernizar e ade-
quar os fluxos de pedestres
e veículos às novas neces-
sidades urbanas e sociais.
As intervenções também
afetarão o ordenamento de
ambulantes, que ganharão
novos espaços, e a circula-
ção de pessoas. O investi-
mento para a revitalização
do local é de R$ 1,2 milhão,
através de recursos própri-
os da Prefeitura. 

O projeto inclui ainda o
alargamento do passeio no
lado esquerdo da via, que

Obra na Joana Angélica deve terminar em novembro 
passará a ter cerca de três
metros de largura,
melhorias no asfalto, área
para carga e descarga de
caminhões. As melhorias
são sendo executadas pela
Prefeitura, através da Supe-
rintendência de Trânsito do
Salvador (Transalvador). O
projeto de requalificação foi
elaborado pela Fundação
Mário Leal Ferreira (FMLF). 

ALTERNATIVA
Neste período de obras,

os condutores que fariam o
percurso para a Praça da
Piedade oriundos de
Nazaré devem seguir pela
Rua do Carro, ao lado do
Fórum Ruy Barbosa, e des-

cer a Rua Professor Hugo
Baltazar da Silveira para
acessar o Dique do Tororó,
seguir para o Vale dos Bar-
ris e subir para a Rua Direi-
ta da Piedade. 

Já os motoristas que ti-
verem como destino o
Tororó devem entrar na Rua
Junqueira Freire, que é
transversal à Rua do Tinguí,
passar pela Praça Duque de
Caxias e subir a Ladeira da
Mouraria. Na Joana Angéli-
ca novamente, eles podem
chegar ao Tororó através
das ruas Francisco Ferraro
ou José Duarte. 

ÔNIBUS
Os ônibus que circulam

pela Joana Angélica, senti-
do Praça da Piedade, tive-
ram os itinerários modifica-
dos devido às obras de
requalificação.

Os veículos passaram a
acessar a Rua Tingui, Lar-
go do Campo da Pólvora,
Rua Professor Hugo
Balthazar da Silveira,
Boulevard América, Rua
José Leonildo de Sena, Ave-
nida Vasco da Gama (Dique
do Tororó), Vale do Tororó,
Vale dos Barris, Rua Clóvis
Spínola, Rua Direita da Pi-
edade, Rua Portão da Pie-
dade, retorno em frente à
sede da OAB-BA e Rua Di-
reita da Piedade, seguindo
então o itinerário normal. 

A manhã desta quarta-
feira (23) foi marcada por
mais uma entrega de obra
de contenção de encosta
realizada pelo Governo do
Estado. Desta vez, o gover-
nador Rui Costa foi até o
bairro do IAPI para uma últi-
ma vistoria e entrega oficial
da encosta. A obra foi exe-
cutada pela Companhia de
Desenvolvimento Urbano do
Estado da Bahia (Conder),
órgão vinculado à Secreta-
ria de Desenvolvimento Ur-
bano do Estado (Sedur) e
representa um investimento
de aproximadamente R$ 1
milhão.

“Eu digo sempre que
essas obras são ‘invisíveis’
pra maior parte da popula-
ção, mas os moradores da-
qui sentem os benefícios
desta obra. São encostas,
como tantas em Salvador,
ao longo de muitas décadas,
desabavam e soterravam
casas, tiravam a vida de pes-

Mais de três mil moradores
atendidos com encosta no IAPI

soas, e nós temos esse pro-
jeto grande e persistente de
proteger as vidas das pes-
soas e tudo o mais que elas
levaram muitos anos pra
construir aqui”, afirmou o
governador Rui Costa.

Na contenção foram
empregadas técnicas de
solo grampeado com face
em concreto numa área de
cerca de 1.500 m² distribuí-
dos entre oito painéis e in-
clui os serviços complemen-
tares de drenagem, caminho
de concreto, guarda corpo e
corrimão. A obra beneficia
mais de 3.500 moradores da
localidade.

“Essa é uma encosta
com a solução em solo
grampeado. Nesta área nós
verificamos todos os espa-
ços que estavam com risco
de desabamento e foram fei-
tos oito painéis para conten-
ção”, acrescentou o diretor
de habitação da Conder,
Maurício Matias.

O Terminal da Barroqui-
nha passa por obras de re-
qualificação que foram inici-
adas em agosto pela Secre-
taria Municipal de Infraestru-
tura e Obras Públicas (Sein-
fra). Para dar continuidade às
intervenções, o espaço foi
interditado desde o último dia
(22) e o retorno dos ônibus
que circulam na região pas-
sou a ser feito na entrada do
terminal, em um ponto provi-
sório instalado pela Secreta-
ria Municipal de Mobilidade
(Semob). 

Um dos objetivos do pro-
jeto, assim como a revitali-
zação do Aquidabã, é aten-
der o apelo dos comercian-
tes para ampliar o fluxo de
pessoas na região da Barro-
quinha e da Rua J. J. Seabra
(Baixa dos Sapateiros). Tam-
bém faz parte dessa estra-
tégia a requalificação da Rua
Cônego Pereira, já inaugura-
da, e do Mercado São Mi-
guel, na Baixa dos Sapatei-
ros, que já está pronto,
aguardando apenas a sele-
ção dos permissionários.

Fiscais da Secretaria
Municipal de Ordem Pública
(Semop) estiveram hoje no
Terminal da Barroquinha para
orientar os vendedores am-
bulantes sobre a saída tem-
porária para viabilização das
intervenções. As melhorias
do terminal envolvem a reor-
ganização das paradas de
ônibus, nova pavimentação
em concreto, iluminação em
LED e implantação de uma
praça com academia de gi-
nástica, quadra poliesportiva

semana. Também em
outubro, voos para outros
destinos brasileiros tam-
bém serão diários.

“O verão é época de
alta temporada e por isso
esperamos a chegada de
voos extras e o
consequente aumento da
oferta de assentos. Porém,
ainda não é possível
apontar números absolutos
ou porcentagens, uma vez
que por conta da pandemia
as companhias aéreas
estão ajustando as suas
malhas com pouca antece-
dência.

Ademais, a evolução
da Covid-19 no Brasil e no
mundo também é um fator
que pode influenciar
positivamente ou não no
volume dos voos sazo-
nais”, explicou a assesso-
ria de comunicação do
Salvador Bahia Airport.

Requalificação de
terminais de ônibus
beneficia comércio

TURISMO
Frequência de voos deve ser aumentada na alta estação

feito, inclusive, investimen-
tos durante este período de
isolamento social para con-
tinuarem mantendo contado
com os clientes já existen-
tes, além de captação de

novos. A ABIH-BA não divul-
ga informações de seus as-
sociados, por isso não en-
caminhou  a relação dos
estabelecimentos  prejudi-
cados a Tribuna da Bahia.
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